

国分寺自治会だより

発行年月日／平成23年7月20日
編集・発行／自治会長 ロードマン

●8月のリサイクル搬入案内

8月7日（第一日曜日）と8月21日（第三日曜日） 当番班は、14班と15班の皆さんです

当番班員の方は、午前7時20分までに菅原神社境内のリサイクル倉庫前に参集をお願いします。当番班長は、班員へ直前に出會督励を。

第一日曜日は、自治会館内外(含む境内)の清掃奉仕もお願いします。なお、一般会員のリサイクル搬入は、午前7時半から午前9時まで。

◆8月の危険物搬入案内

8月9日(火)の朝から第2水曜日(8/10)の朝まで

※情けないかな燃えるゴミと危険物の分別がつかない方が、今月もおられました！

お知らせ

お知らせ

お知らせ

お知らせ

転入会員紹介

7月から5班に大庭〇〇さんが、転入加入されました。現会員数は319世帯となります。

会員の訃報

7月19日、3班の田頭〇〇さん(86歳)が逝去されました。故人のご冥福をお祈りいたします。

夏休みラジオ体操に参加を

夏休み期間中、菅原神社境内を会場に行われます恒例の子供会ラジオ体操に先輩方も子供たちに交じって、今夏一緒に頑張ってみませんか。7月21日から8月31日までの土・日曜日とお盆期間(13~18日)と学校の出校日

(8月1日と8月19日)を除く24日間行います。参加する子供たちの励みにもなりますので、ぜひ午前6時半前に境内に足をお運びください。お待ち申し上げます。(〇〇〇〇育成部長)



3位入賞 地区対抗婦人バレーボール

6月26日(日)、サンアリーナ川内で行われた「可愛地区対抗婦人バレーボール大会」に出場して頂きました国分寺チームは、準決勝では御陵下チームに2対1で惜敗し3位でした。監督・コーチ・選手及び応援に来場の会員の皆さん大変ご苦労様でした。(〇〇〇〇体育部長)



自治会館改修特委の委員長に今井さん

築33年経過した自治会館の改修優先力所等を総合的に調査・判断して頂くために、会長の諮問機関として今年度総会で設置が認められました「国分寺自治会館改修調査特別委員会」(委員8人)の初会合が、6月25日(土)開会され、同特委の委員長に今井〇〇さん(3班)と副委員長に桑原〇〇さん(12班)を選出(ご両人とも一級建築士)。最終答申を出す2月までの5回のスケジュール

ル案を確認して頂く中、7月10日(日)には、技術部会員の皆さん4名が集まり、旧耐震基準で建てられた自治会館の耐震診断データ収集のため、暑い天井裏に潜り込んで、専門的な調査に早速2時間余着手して頂きました。



防犯灯 新設要望があれば各班長へ

今年度の防犯灯新設工事5か所(工事費99,750円)は、7月7日に完了し、現在64灯の防犯灯を管理しています。「夜間暗いな! 防犯灯があれば」と、来年度の防犯

灯新設を希望される会員は、8月5日までに各班長さんへ設置力所の要望をお寄せください。※既存柱共架には、設置許可要件が有り、一部お応えできない場合もあります。



防犯灯が切れかかっているのにお気づき際は、育成部長(☎22-〇〇〇〇)まで早めの一報をお願いします